

Moderner Kindertanz beim TVH Erste Showteilnahme bei „Computerkids“/ Neue Kurse

Hemsbach. Die Kindertanzgruppe der Tanzabteilung des TV Hemsbach war aktiver Teilnehmer beim Kindermusical „Computerkids“, das die Hemsbacher Tanzpädagogin Uschy Szott für den Heidelberger Jugendtanztag einstudiert hat. Das war der erste Auftritt der seit 1 1/2 Jahren bereits bestehenden Gruppe von 6 bis 8 Jährigen. In dieser Gruppe sind noch einige wenige Plätze frei.

Moderner Kindertanz vermittelt auf kindgerechte spielerische Weise Grundlagen aus modernen und klassischen Tanztechniken. Die Kinder werden dabei in ihrer individuellen Kreativität durch Improvisation, Rhythmik und Ausdruck gefördert sowie der Umgang mit den unterschiedlichsten Musikrichtungen unter Einbeziehung ihres natürlichen Bewegungsdranges.



Uschy Szott wird jetzt noch eine neue Gruppe "Moderner Kindertanz" für 4 bis 5 Jährige ab 18. Januar, montags 15 Uhr im Studio der Penguin Tappers Hemsbach einrichten. Zweimal im Jahr findet ein sogenannter "Offener Unterricht" statt, bei dem Eltern und Interessierte einen umfassenden Einblick in das abgeschlossene Unterrichtsprogramm erhalten. Uschy Szott erfuhr eine Tanzausbildung in München, Paris und Perpignan mit Schwerpunkt Modern Dance, Jazztanz, Afrikanischer Tanz und Moderner Kindertanz - parallel dazu schloss sie ihr Grafik Design Studium in Mannheim ab.

Seit 1986 ist sie als Tanzpädagogin bei der Stadt Heidelberg Abteilung Kinder- und Jugendförderung angestellt und zuständig auch für Großveranstaltungen wie Jugendtanztag, BasketNights, Shows, und Workshops. Seit 1999 Choreografin für das Guckkastentheater der Bonhoeffer Gesamtschule Weinheim und Mitinitiatorin des "See der Sinne" für die Stadt Hemsbach.

Seit 2000 ist sie auch Trainerin für den Bereich Tanztechnik (Jazz / Modern) bei den Penguin Tappers für die 1. Mannschaft, ab 2006 auch für die Junioren und seit 2008 für die Steppschüler im Zuge der wachsenden tänzerischen Anforderungen. pfr.

